



学校運営協議会による

安心・安全集会が開催されました。

10月31日(火)の5校時に安心・安全集会がありました。20名ほどの見守りネットワークの方に参加していただきました。また、学校運営協議会の方の進行で、安全な登下校の仕方について学びました。初めに登下校の様子で気になることを6年生3人が発表し、それについて交通安全協会の方からのアドバイスを頂きました。また、見守りネットワークの方によるたくさんの子ども達の良いところも紹介していただきました。



学校運営協議会の方の話



安全協会の方から「とまれ」の意味を教えていただきました。

- ・バス停で「お先にどうぞ」と譲ってくれました。」
- ・「みなさんの元気に挨拶をしてくれます。」
- ・「お帰り」と言うと「ただいま」と言ってくれます。疲れがふっとびます。」という内容です。

他にもたくさんの声をいただきました。掲示して子ども達にも紹介しました。

最後に学校運営協議会の方から、これから気を付けてほしいことを4つ教えていただきました。



6年生が気づいたこと

- ①人に迷惑をかけないようにしましょう。
- ②高学年は低学年のお手本になりましょう。
- ③自分の身は自分で守りましょう。
- ④これからも元気いっぱい「なかむたっ子」らしい挨拶をしましょう。

以下は子ども達の感想です。

2年生

- バスの中でずっと友達としゃべっていたので、今日からはしゃべらないことを目標にします。ありがとうございました。
- 今日、朝の登校班で道路のど真ん中を歩いていたから、気を付けます。ありがとうございました。

5年生

- この集会で見守りネットワークの方が私たちを見守ってくれていると分かったので、お礼を言ったり笑顔で挨拶をしたりしようと思います。
- 6年生の発表を聞いて、確かに危ないなと思いました。これから低学年がダメなことをしていたら、優しく注意して、安全に登校できるようになりたいです。

- 私は自転車の乗っていく時のことを学びました。習い事にいく時に自転車に乗っていて、車が多いところ通るからです。これから少しでも身が守れるようにヘルメットをかぶり、危ない道を行かないようにしたいです。

6年生

- バスの乗り方で顔を出す人や、大きい声でおしゃべりをする人がいたので、おかしいなと思っていました。でも正しい乗り方を教えてもらったので、お話を聞いた次の日は、ちょっと静かになり、席をゆずって、やさしくなっています。ありがとうございました。

4年生

子ども達は登下校の仕方について気を付けていきたいと思う集会になりました。

参加いただいた皆様どうもありがとうございました。